

Gemeinnützige Stiftung spendet 15.000 Euro für „Weltraumtechnik“  
**Effizientere Behandlung von Gleichgewichts- und Stabilitätsstörungen**

Ursprünglich für das Training von Astronauten konzipiert, hat der „Spacecurl“ mittlerweile auch eine Verwendung in der Medizin gefunden. Er wird unter anderem für die Therapie von Patienten eingesetzt, die durch einen Unfall oder eine Krankheit eine Hirnschädigung erlitten haben.

Einen solchen „Spacecurl“ hat nun auch Neuroneum in Bad Homburg angeschafft, gefördert mit 15.000 Euro aus der Gemeinnützigen Stiftung der Taunus Sparkasse. „Mit dem ‚Spacecurl‘ können wir unsere Patienten zielgerichtet behandeln. Wir verbessern damit ihre motorische Fähigkeiten, ihren Stabilitäts- und Gleichgewichtssinn. Dies ist eine wichtige Voraussetzung, damit wir Patienten schrittweise wieder in ihren gewohnten Alltag zurückführen können“, sagt Dr. Claudia Müller-Eising, Geschäftsführerin von neuroneum.

Neuroneum hat sich auf die ambulante Behandlung von Kindern und Erwachsenen mit einer erworbenen Hirnschädigung wie einem Schädelhirntrauma oder einem Schlaganfall spezialisiert. Neben der neuropsychologischen Diagnostik und Therapie gewährleistet ein interdisziplinäres Team von Physiotherapeuten, Ergotherapeuten, und Logopäden eine hochmoderne neurologische Rehabilitation bis hin zur familiären, sozialen, schulischen und beruflichen Reintegration.

„‚Spacecurl‘ hat das Therapieangebot nachhaltig erweitert. Neuroneum gehört mit seinen Behandlungsmöglichkeiten zu den Vorreitern auf diesem Gebiet. Ich wünsche dem Team um Dr. Claudia Müller-Eising bei seiner wichtigen Arbeit weiterhin viel Erfolg“, sagt Landrat Ulrich Krebs, der derzeit stellvertretender Vorsitzender des Kuratoriums der Gemeinnützigen Stiftung der Taunus Sparkasse ist.

„Es fühlt sich gut und richtig an, wenn die Gemeinnützige Stiftung der Taunus Sparkasse neue Behandlungsmethoden fördert. Ich freue mich für jeden Patienten, dem das Team von neuroneum mit dem ‚Spacecurl‘ helfen kann“, so Frederik Zölls, Marktbereichsleiter der Taunus Sparkasse im Hochtaunuskreis.

---

Ihr Ansprechpartner: Lars Dieckmann

Taunus Sparkasse  
Pressesprecher  
Dienstleistungszentrum  
Ludwig-Erhard-Anlage 6+7  
61352 Bad Homburg v.d. Höhe

06172/270-72852  
lars.dieckmann@taunus-sparkasse.de

**Zum Hintergrund:**

neuroneum bietet mit einem interdisziplinären Setting modernste und vielversprechende Behandlungsmethoden. Als gemeinnützige GmbH hat sich das 2010 gegründete Therapiezentrum auf die Behandlung von Kindern und Erwachsenen mit Hirnschädigung spezialisiert. In der ambulanten neurologischen Rehabilitationseinrichtung werden derzeit rund 100 Patienten behandelt. Vergleichbare Therapiemöglichkeiten sind bundesweit nur ganz vereinzelt zu finden.

Die Gemeinnützige Stiftung unterstützt wichtige gesellschaftliche Aktivitäten im Taunus. Sie engagiert sich seit über 30 Jahren für Kulturförderung, Kunst und Heimatpflege sowie Jugendförderung und Altenhilfe. Sie trägt dazu bei, vielen Einrichtungen zum Erfolg zu verhelfen.

Bad Homburg, 15. September 2017

---

Ihr Ansprechpartner: Lars Dieckmann

Taunus Sparkasse  
Pressesprecher  
Dienstleistungszentrum  
Ludwig-Erhard-Anlage 6+7  
61352 Bad Homburg v.d. Höhe

06172/270-72852  
lars.dieckmann@taunus-sparkasse.de